



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>10456</b>
Prix	<b>759 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Découvrez cette villa sur le toit de 90 m<sup>2</sup> au Cannet, juste aux portes de Cannes. Sa terrasse de 125 m<sup>2</sup> offre une vue mer exceptionnelle sur les îles de Lérins et le secteur de la Californie, idéale pour ceux qui recherchent un cadre de vie spectaculaire allié au confort moderne. Cette propriété inclut également une place de parking et une cave, ajoutant commodité et solutions de rangement supplémentaires. Détails de la villa : Surface habitable : 90 m<sup>2</sup> optimisés pour la lumière naturelle et l'espace. Terrasse : Grande terrasse privée sans vis-à-vis, parfaite pour les réceptions ou des ...

*For Sale: Rooftop Villa with Exceptional Sea View and Parking - Le Cannet Discover this rooftop villa of 90 sqm in Le Cannet, just outside Cannes. Its 125 sqm terrace offers an exceptional sea view over the Lérins Islands and the California area, ideal for those seeking a spectacular living environment combined with modern comfort. This property also includes a parking space and a storage cellar, adding convenience and additional storage solutions. Details of the villa: Living Space: 90 sqm optimized for natural light and space. Terrace: Large private terrace with no overlooking, perfect for ...*

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

